

21. Dezember 2010 - Fernwanderweg am Saubrink wieder geöffnet

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. Dezember 2010 um 15:48 Uhr

Coppenbrügge einen Kompromiss geschlossen, der eine Nutzung des Weges erlaubt, das Forstamt jedoch von Schadensersatzansprüchen freistellt. Coppenbrügge muss den Weg und die Sicherheitseinrichtungen auch auf eigene Kosten erhalten.

„Wir haben uns verpflichtet, im Vorfeld alle Gefahren zu beseitigen, die von dem hier gewollten natürlichen Verfall der Bäume ausgehen“, erklärt Förster Jürgens Rebers, der für dies Waldgebiet zuständig ist. Dies geschah zum Teil mit hohem technischen Aufwand und entsprechenden Kosten. Außerdem haben wir den Arbeitskräften, die die Wegeführung mit den Aufstiegshilfen und Geländern instand gesetzt haben, eine Schutzhütte und auch Holzmaterial zur Verfügung gestellt. Man müsse nun sehen, so Rebers weiter, wie stark der Weg in Anspruch genommen werde. So sehr man Coppenbrügge Tourismuseinnahmen wünsche, in diesem Bereich sei halt nur sanfter Tourismus möglich.